



Datos Generales

Asunto	Sesión ordinaria del Consejo Consultivo Ambiental				
Fecha	16 de febrero de 2024	Hora de inicio	8:28 horas	Hora de término	9:36 horas
Lugar	De forma remota a través de Medios Electrónicos	Levanta la minuta	Secretario: Jaime Samperio Vázquez		

Uso de la Voz

Lista de presentes, declaración de quórum y lectura del orden del día, aprobación y en su caso modificación.

En uso de la voz, el Maestro Yeshúa Israel González Silva, Presidente del Consejo Consultivo Ambiental, procede a declarar abierta la sesión del Consejo Consultivo Ambiental de fecha 16 de febrero de 2024. A continuación, solicita al secretario de esta comisión el Biólogo Jaime Samperio Vázquez, realice el pase de lista, declare la existencia del quórum y si lo hubiere le dé lectura al orden del día y lo someta a consideración de los presentes.

En uso de la voz el Secretario de este Consejo, Biólogo Jaime Samperio Vázquez, en cumplimiento al artículo 522 fracción VI del Reglamento para la Gestión Ambiental en el Municipio de León, Guanajuato procede a realizar el pase de lista, encontrándose presentes los siguientes ediles:

- Maestro Yeshúa Israel González Silva ✓
- Regidor Hildeberto Moreno Faba ✓
- Biólogo Jaime Samperio Vázquez ✓
- Rigoberto Montes ✓
- José de Jesús Esparza Claudio ✓
- Silvia Negrete
- Juan Carlos Rojas Valadez ✓
- Ing. Luis Demetrio Pérez Cuellar ✓

A continuación, el Secretario hace constar y procede a declarar la existencia del quórum para el desarrollo de la sesión. Una vez hecho lo anterior, el Secretario de este Consejo Biólogo Jaime Samperio Vázquez, procede a dar lectura al orden del día:

1. Bienvenida, lista de presentes y declaración de quórum.
2. Orden del día, aprobación y en su caso modificación.
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión ordinaria de fecha 26 de enero de 2024.
4. Resultados de mesas de trabajo
 - a. Recursos naturales
 - b. Residuos
 - c. Calidad del aire
5. Asuntos Generales.

En uso de la voz el secretario pregunta a los presentes si tienen alguna consideración respecto a alguno de los puntos del orden del día, sin haber comentario alguno, por instrucciones del presidente del Consejo, el secretario procede a someter a votación el orden del día, quedando aprobada por unanimidad de votos de los presentes.

Acto continuo y en uso de la voz, el presidente Yeshúa Israel González procede a preguntar a cada uno de los presentes si tiene algún tema a registrar en asuntos generales, registrándose uno de él mismo, relativos al Consejo de Desarrollo Urbano.

2.- LECTURA Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 26 DE ENERO DE 2024.

Continuando con el siguiente punto del orden del día el presidente del Consejo, solicita al Secretario omitir la lectura del acta de la sesión ordinaria de fecha 26 de enero de 2024, en virtud de que fue enviada con la convocatoria de la presente sesión, por lo que se instruye al Secretario omita la lectura de la misma y la someta a consideración del presente su aprobación. El Secretario por instrucciones del Presidente somete a votación las actas anteriormente citadas, siendo aprobadas por unanimidad de votos de los presentes.



3.- RESULTADOS DE MESAS DE TRABAJO

A. RECURSOS NATURALES.

En el siguiente punto del orden del día el presidente del Consejo, cede el uso de la voz a Juan Carlos Rojas, realiza la presentación:

En uso de la voz, el Biólogo Samperio, comenta que, primeramente pues felicitarlos por el trabajo de la mesa ahorita vi parte de la información efectivamente si nos hace ahorita falta trabajar como comentan ustedes mejorar parte del reconocimiento del sistema de gestión ambiental, tenemos que fortalecerlo para trabajar que sería con las empresas también y el programa de preco, que ahorita la parte de los recursos hidráulicos también estoy trabajando con Enrique de Haro precisamente para ver y colaborar ahí entre ambos y trabajar parte de estos recursos hídricos, porque ustedes saben efectivamente el punto número 1 que tenemos la problemática pues sí ahorita se viene no ahorita ya se va se acerca el problema de lo del agua con los tandeos y estamos ya trabajando la dirección ahorita de gobernanza ya se acercó ahí con comunicación también y con el área de educación ambiental de SAPAL, para fortalecer y de las mentorías también igual yo creo que sí tenemos que mejorar ese trabajo lo de la bandera el año pasado y lo de amigos por el planeta pero también yo creo que sí tenemos que reforzarnos estoy totalmente de acuerdo y de acuerdo a lo que comenta el maestro Yeshúa fijate que tuvimos y es así estuvimos trabajando no nada más fue nada en la campaña de reforestación 2023 que se llevó en junio de julio a octubre estuvimos fueron aproximadamente tenemos la reforestación de fueron 12,700 árboles de los cuales, en la zona urbana fueron 5,479 y en la zona rural se plantaron 4123, entre estos en la zona urbana fue en el área mira fueron 5 comunidades por ejemplo Canelas, Buenos Aires, Ojo de Agua, los Reyes que son zonas precisamente como comentas vulnerables para tener nosotros parte de la recarga y contribuir precisamente y en la zona sur también vimos ahí con nosotros coordinamos con Zapata para ver y trabajar en diferentes comunidades por ejemplo que fue la sandía en los Ramírez, en Ramillete, tenemos diferentes zonas en las cuales se reforestó y también se integraron ahorita los proyectos productivos no sé si ustedes conozcan parte de este programa que esté el beneficio que se tiene es trabajar con las comunidades una primera retención del suelo, 2 filtración del agua y 3 también que ellos tengan producto que les dé para aquellos una vez que se genere la cosecha lo pueden también por ahí venden y totalmente de acuerdo no yo creo que sí tenemos que meterle más en este sentido hacer este plano de reforestación, ahorita a los 12,000 y tantos que tenemos en día los ya los tenemos ahorita mapeados 12,700 tenemos ya mapeados y ellos están georreferenciados, tienen su ficha también de la especie altura característica estaba Carlos hacer este el inventario le va a sumar ahorita el inventario y la sesión pasada del FAM que fue el día miércoles el Consejo también ya autorizó no vamos a tener por ahí una bolsa un recurso, en el cual vamos a aplicarlo a este tanto Carlos como Yeshúa dentro de este inventario.

En uso de la voz, el Prof. Rigoberto Montes, comenta que, realmente felicito la mesa creo que es un trabajo interesante de coordinación y también quisiera nada más ponerla en la mesa la posibilidad de que también se voltee un poquito a ver el zoológico en el sentido de que es un pulmón importante para la ciudad y también pues el tenemos más de 3000 árboles entonces pero muchos de ellos también pues traen afectación lo sabe muy bien el biólogo pero bueno nada más para ponerlo ahí en la mesa que, ojalá que también volteemos un poquito el tema de la descentralizada que en ocasiones a lo mejor estamos un poquito fuera de algunas estrategias.

En uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, gracias me gusta me gustaría agregar que ya hay escuelas como ahorita mencionaba Carlos el mapeo en reactivo en la Universidad de Guanajuato trabajado algunos proyectos por ejemplo hay 1 MORDICOS una app que ya existe para registrar en muérdago en los árboles es una aplicación de dedicadas para que tú la abres y si ves un árbol con más de algo hay unos reportes y nos sirve para ese mapeo colaborativo y tal vez no sea necesario inventar ni nada sino buscar asociarnos con esas existentes, para para que la mejor así que si hemos visto mucho esta interacción de la ciudadanía en redes sociales por preocupación por el otro lado pues que se pueda replicar en algo que se haga colaborativo y qué más que como queja se haga como un una colaboración y que todos podamos participar en ellos no entonces yo sí pondría así como sobre la mesa, pregunta que, ¿cómo se puede colaborar con los espacios que ya están haciendo actualmente en nuestro estado de nuestro municipio en cuestión de mapeo de problema problemáticas en este caso? A lo que el biólogo Samperio comenta que, justo ya está una revisión de gobernanza y entramos para darle ese seguimiento a esta como comentas esto de modelos yo creo que es bien importante si estamos trabajando también aquí nosotros en la dirección para el registro pues si incluso se está tomando cuántas bodas o cuántos ejemplares llevamos por ejemplo en el año fueron cerca de 18,000 árboles a los que se dio la intervención por la parte del muérdago, pero yo creo que como bien dices si podemos ya sumarnos también a allá a elementos que ya están trabajando pues es nada más asociarnos y creo que sí para aprovechar y no gastar también pues tantos recursos como humanos y ya podemos seguir sumar le nos damos a la tarea de ponerse en contacto tanto ahí con la Universidad de Guanajuato como también hay con la con la UNAM para hacer este trabajo y también agradecerle al profe Rigo también efectivamente el zoológico es un pulmón es importantísimo estamos coordinados ahí también con el profe hemos estado trabajando porque si tienen ejemplares que están afectados pero ahorita la alcaldesa también está dando el impulso al parque de la vida desde aquí abajo lo es importantísimo y ya ven que se suma no está ahorita el propio riesgo creo que ha hecho un excelente trabajo ahorita para parte del del mismo y ahora que se suma también el del parque vivero y ahora que también se suma el parque natura que yo creo que sí es un



una parte importante que ahorita podemos aprovechar y asociarnos no como bien dices yo eso o sea ver esas asociaciones ahorita entre nosotros también y fortalecer y también retroalimentarlos porque con el profe también sí queríamos hacer ahí un inventario dentro del arbolado urbano de esa masa que tenemos aire ese pulmón que tenemos y yo creo que podemos hacerlo ahí con estas asociaciones.

Una vez concluida la participación, se da lectura al siguiente punto del orden del día.

b. Residuos

En el siguiente punto del orden del día el presidente del Consejo, cede el uso de la voz a Juan Carlos Rojas, realiza la presentación:

En uso de la voz, el Prof. Rigoberto, comenta que, felicita a la mesa de residuos, creo que es muy importante que todos tomemos conciencia y también las descentralizadas tenemos que sumarnos al tema de apoyar a aportar en el tema de cómo mejorar la recolección de los residuos y también a la dirección de gobernanza me parece muy importante las metas y cuenten con nosotros para tratar de ir cumpliendo en el municipio con este tema, que la parte la participación de este Consejo va a ser fundamental para para el beneficio del medio ambiente en la ciudad. En uso de la voz, el Biólogo, comenta que, hay que sumarse profe precisamente en la parte de biodiversidad yo creo que ustedes están haciendo ahorita un trabajo muy muy importante y yo creo que ahorita podemos sumarnos y actualizar precisamente estos pues ya son los usos no pero ya están cambiando precisamente bien esta nueva actualización y yo creo como nos ha encargado la alcaldesa podamos ser otra vez con punta de lanza siendo precisamente a estos, el Prof. Rigoberto, comenta que, cuente con nosotros con el apoyo.

En uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, fue muy muy valioso toda esta parte de ver este tipo de estrategias que ayudan a la sociedad civil y que pues debe haber ese ese vínculo para pues para apoyarse mutuamente entre gobierno civil impulsar este tipo de proyectos, igual en ese tipo en este ejemplo de los destinos electrónicos vimos el éxito que fue el año pasado el reciclaje y como bueno ya se quedan se perdieron los residuos y pues puede ser incluso algo más con ellos, incluso contactando con la Cámara de Electrónica Telecomunicaciones, tenemos lo que podría crecer esto todavía más. En uso de la voz, el Biólogo pregunta que, ¿cuánto es el monto que necesitan ahorita por ejemplo para los contenedores de electrónicos en las comunidades vulnerables? tienen ustedes algún costo ahorita o donde se puede fondear a lo mejor ahorita con el FAM ahorita estamos integrando lo que son los proyectos y yo creo que sería muy importante está muy interesante ahorita esto que ustedes estén presentaron y sí agradecerles también y felicitarlos yo creo que sí nos podemos sumar precisamente a estas comunidades vulnerables comunitario comentaste en la parte de los residuos y por eso la pregunta o me gustaría sentarnos y ya para darle seguimiento acá con la directora de gobernanza y si podemos meter este proyecto estaría excelente, como dice Yeshúa también creo que fue un éxito lo del reciclaje y ahorita ahora por qué no llevarlo también a comunidades vulnerables, a comunidades rurales y pues sí era expandiéndolo o no sé si tengas algún dato al respecto, en uso de la voz, Carlos Rojas, comenta que, claro que sí yo, creo que sería muy importante poderemos sentar a trabajarlo, con todo gusto y con toda la disponibilidad para para sumar en torno a que se pueda como institucionalizar más el trabajo, al final creo que el tema de la participación de los jóvenes pues siempre buscamos que pueda trascender para mejorar la ciudad que es al final pues la meta común de las instituciones, lo que comentaba también es qué y ya también se ha convertido en alguna sesión previa es que también hay un reporte de Naciones Unidas sobre que, un niño o un joven entre 5 y 15 años ha generado 3 veces más residuos electrónicos que un adulto de 70 años en toda su vida entonces les comentaba sobre la importancia de esta última adición de reciclaje, fue en un centro comercial que creo que es un buen espacio pero ahora imagínense si lo hiciéramos en las universidades donde están los jóvenes si aprovecharíamos estos contenedores que el FAM ya compró y que yo por ahí cuando íbamos a entregarlos este me decían bueno y qué campaña puedo hacer y pues les decían no pues puedes hacer de tapitas puedes hacer de residuos electrónicos y todo eso y creo que al final si conectamos esta infraestructura que ya existe y que ya se invirtió y nada más pues nos dedicamos a generar como una estrategia de sensibilización de comunicación y de participación pues podemos cumplirlo y ya sobre el tema de los contratos que a lo mejor podríamos estar integrando adicionalmente, por ahí en los centros del saber que les digo están en las delegaciones que es San Miguel, en Chapalita, San Juan Bosco en el cursillo pues creo que no representarían como una inversión tan significativa creo que esos contenedores digo depende del proveedor pero yo más o menos como en el rubro yo creo que cuestan con 7 u 8 mil pesos que son de 1100 L de buena capacidad entonces ahí se podría estar generando como un punto de acopio, ya como un poquito más permanente como a lo mejor los de la red de puntos de acopio que ya hoy día tiene la dirección pero pues facilitando también para las personas que a lo mejor no les queda tan cerca Cárcamos u otros puntos pero con gusto nos sentamos a revisar, en uso de la voz, el Biólogo comenta que, excelente Carlos pues adelante cuenta con el apoyo también de aquella dirección y comentábamos ahorita bueno en el FAM también vimos el ingeniero Luis Demetrio comentaba que también hacer la campaña y que parte de esos recursos pues es precisamente de infundir no todas estas acciones que está haciendo la dirección y bien lo comentaba el día el miércoles, nos hace falta más difundir esto y también me sumo ahorita esta como dices a estos proveedores o estos contenedores que si también los replicamos nada más en el centro comercial sino en las universidades yo creo que sería pues excelente, porque ahorita tenemos pero bien comentas que no toda la gente se puede trasladar y yo creo que son puntos donde podemos aprovechar y pues ya aquí ya le real instrucción a la directora para pues ponerse en contacto contigo y comenzar a trabajar y ahora sí y los consejeros que se sumen ahora sí con todo excelente



ahorita creo que ha sido muy valiosa la información que ahorita nos han presentado estas dos mesas y nos sumamos sí con todo gusto al igual que comenta el profe Rigo también en tanto en el zoológico nosotros acá le echamos o sea todas las ganas.

Una vez concluida la participación, se da lectura al siguiente punto del orden del día.

c. Calidad del aire

En el siguiente punto del orden del día el presidente del Consejo, cede el uso de la voz a Juan Carlos Rojas, realiza la presentación:

En uso de la voz, el Biólogo Samperio, comenta que, estamos actualizando el inventario de emisiones que está precisamente realizado por el centro Mario Molina ahorita ya tenemos se van a hacer en este mes ya las los monitoreos o los puntos tenemos dentro de la ciudad Mario Molina nos pidió apoyo aproximadamente entre 15 puntos que van a estar dentro de la zona urbana ya tenemos un avance que el primero fue ahorita recapitular toda la información desde el aspecto bibliográfico si gustan también ese se lo subimos al drive que ustedes ya vieron ahí en el drive también vamos a estar subiendo los diferentes estudios y para que ustedes se vayan dando cuenta de los avances que tenemos, pero sí de estos dos y también o si gustas Yeshúa yo también lo pongo a consideración del Consejo de invitar a la mesa que presente Mario Molina los avances que tenemos hasta el momento yo creo que sería muy importante porque ellos están en la metodología, cuáles son los puntos que se van a mostrar y qué avances y que nos vayan también mostrando los avances a Consejo yo creo que estaría excelente, en uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, sería muy valioso que nos puedan presentarse en lo que han estado haciendo porque es un trabajo enorme el actualizar esto entonces yo creo que sea muy muy bueno. En uso de la voz, el Biólogo Samperio, comenta que, sí con todo gusto no lo llevamos lo anotamos aquí como la minuta de acuerdos y este para para que nos vayan presentando yo creo que sí o sea sería muy importante que los consejeros que ahora sí estén empapados y directamente del personal del centro Mario Molina, nos vayan dando parte de los resultados y la otra también que quería comentar Yeshúa, ya nos dimos a la tarea de acuerdo a las peticiones que hizo la vez pasada el ingeniero Luis Demetrio hablamos con SMAOT y posiblemente nos acompañe la siguiente sesión para que nos expliquen también todos los avances de ladrilleras que es 1 de los puntos que nos encargó el ingeniero Luis Demetrio y también trabajar con Obras Públicas, entonces sería si ustedes me lo permiten y bueno lo pongo a consideración podemos también invitar a la sesión siguiente a la SMAOT para ver todo el tema que es 1 de los puntos que tenemos también que está trabajando aquí dentro del municipio y para darle seguimiento correspondiente, en uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, muchas gracias creo que sí es eso va a ser muy valioso para para nosotros sobre todo antes de que termine el periodo que inicia periodo electoral y toda esa parte tener la información antes de cambio de gobierno, finalmente es algo que se mencionaba en esta mesa es eh cómo se puede relacionar todo esto con las enfermedades respiratorias en nuestro municipio, el sector salud tendrá algo de información acerca de cómo han sido las enfermedades respiratorias infecciones de piel o todo lo relacionado calidad del aire yo sé que esto muchas veces va de la mano con los contaminantes criterio, no sé si tengan algún análisis o algo relacionado donde se puede hacer esa correlación entre calidad del aire y en primera vez que hemos vivido en el municipio, en uso de la voz, el Biólogo Samperio, comenta que, fíjate que trabajamos con la dirección de salud de aquel municipio y también con la del Estado, precisamente Mario Molina nos está solicitando dentro de esta información es los que se va a mostrar precisamente se va a hacer este este análisis cómo ha repercutido pues el incremento de estas de este inventario estas cuentas y también si gustas me duele la tarea también a lo mejor sí podemos invitar que es el doctor Bustamante que es el director y también a la mejor que nos puedan a platicar de este tema y vemos la información correspondiente y se las presentamos al Consejo, en uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, me gustaría invitar al a todos los consejeros a los estas mesas y vamos a buscar tenerlas una o dos semanas antes de nuestras sesiones ordinarias para que estemos constantemente revisando estos temas y pues que se convierta un poco más de propuestas en el en el Consejo propuestas y trabajo eh para que sea más más fuerte está esta acción no desde Consejo igual ahí están los links a la mesa de trabajo por si quieren no hice alguno para qué para que puedan usar la mensajería sean hacer alguna aportación, alguna trabajar en algunos proyectos.

Una vez concluida la participación, se da lectura al siguiente punto del orden del día.

4.- ASUNTOS GENERALES.

Siguiendo al punto de asuntos generales, se atiende el registrado por el Maestro Yeshúa, para que se presente en la misma sesión ordinaria por lo que, se le da el uso de la voz al Maestro Yeshúa:

En uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, nos invitaron desde el Consejo Consultivo para dudas, en materia de urbanismo tenemos desde el Consejo ambiental tengan relación con su acceso con relación de desarrollo urbano ellos como ustedes saben pues tienen muchos enfoque son la los colegios, las universidades y las consultoras sobre todo las mobiliarias pero pues muchas veces se quedan en la parte técnica de lo que se complete a ellos y a veces en la parte ambiental es algo

ASUNTOS GENERALES



CALENDARIO DE SESIONES DE CONSEJO CONSULTIVO

MES
26 DE ENERO
16 DE FEBRERO
15 DE MARZO
12 DE ABRIL
17 DE MAYO
14 DE JUNIO
12 DE JULIO
16 DE AGOSTO
13 DE SEPTIEMBRE
18 DE OCTUBRE

ASUNTOS GENERALES



que no está en sus alcances en su vista pero sí hay mucha relación con lo que ahí se ve, ahí se decide nos contaban la presidenta de este Consejo y si hubiera algún punto algún tema que quisiéramos desde el Consejo Consultivo ambiental llevar y mencionar con ellos entonces ahora sí que, aquí abriría al Consejo sean si hubiera alguien que quisiera llevar un comentario en particular la próxima semana si queremos llevar algún tema

En uso de la voz, el Ing. Luis Demetrio, comenta que, si hay varios temas que se ven muy interesante subir al Consejo de salud urbana cuando se hizo el cambio de la dirección de fraccionamientos que ahora tiene obra pública, siempre hay un tema con el tipo de árbol el tipo de árbol que instala el desarrollador que vaya de acuerdo a la paleta vegetal de repente vemos quién empieza a poner árboles que no corresponda a la paleta vegetal o que incluso ni siquiera colocan árbol tema partículas si para el primero estaba tabachines bien mis papás terminó yo le dije no le faltan los árboles y poder fue elemento terminó y ya no tiene un solo árbol de cómo lo marca el reglamento que tendría que ser un árbol por lote entonces creo que este tema vale la pena subirlo eh quién le está dando ahora el seguimiento porque antes era un tema de medio ambiente tengo entendido y luego lo toma fraccionamientos que a que pertenece desarrollo urbano y luego pasa ahora a obra pública entonces ha venido como una serie siento yo, es mi perspectiva no estoy seguro, pero entre quién dio el permiso quién autorizó quién recibió y luego dice responsable y al final el resultado es que hay fraccionamientos que no tienen un solo árbol como lo marca el reglamento, bueno creo que este tema valdría la pena definir bien cuál es la ruta y también cuál puede ser la manera en que los colonos pudieran llevar a cabo esta petición o estas peticiones cuando sus fraccionamientos no cuentan con el arbolado ya sea suficiente o que esté dentro de la paleta vegetal, eso sería un tema importante con Urbano otro tema el tema de las ladrilleras que como como ya lo hemos platicado en varios en varios espacios independientemente de lo que haga de lo que haga el SMAOT con el control de las ladrilleras, Desarrollo Urbano tiene un proceso de las licencias de construcción que tienen un costo y luego tiene un costo en la terminación de obra y durante el proceso el propietario que va a construir está obligado a pagar un terreno el cual estará monitoreando durante todo el proceso la construcción de la vivienda creo yo que se puede utilizar y si estamos en un muy buen momento de una compensación ambiental por parte del propietario en caso de que usted también cerró yo una compensación ambiental que tengo un monto depende de los metros cuadrados para qué me refiero una vivienda, para que eso sea una vivienda promedio se llevan 15,000 tabiques la diferencia entre un tabique rojo y un tabique procesado, debe ser como un peso y medio más o menos eso quiere decir que la diferencia entre hacer una casa de tabique rojo y hacer una casa de tabique procesado debe de andar alrededor de los 15000 pesos por ahí más o menos, si logramos ir avanzando en este rubro aquí a la terminación de la obra si tu RO por alguna razón dice no pues esta casa se hizo con tabique rojo recocado tenga un impacto económico de compensación ambiental y que este fondo que se recupere se regrese a la ligera para la convención tecnológica, así como maneja el FAM igual una situación general es una idea siquiera se ha planteado muchas veces realmente no me pude sumar a la mesa de calidad del aire que se hizo pero esta es una idea que ya se había venido pensando, como poder hacer esta reconversión poco a poco sin que tengan que salir, porque también lo hemos planteado los ladrilleros no son los malos es el que compra el ladrillo si él dijo él es el que va y comenta que haya un mercado de ladrillos entonces él es el que debe yo quiero que rojo en mi casa bueno me va a costar porque eso es cultura del albañil dice no es que es más fácil construir con la tabique rojo porque es más ligero porque es más fácil de cortar porque ellos ya ellos ya es procesos manuales que es artesanal lo conocen mejor por eso es que siempre la impide también que ofrecido pero creo que también es un proceso de ir de ir adecuando al conducir no sabes qué mira si usas tabique rojo al final vas a tener que pagar una compensación vámonos por tabicón sí vámonos por otro tipo de tabique mecanizado entonces igual creo que es otro tema que valdría también subir a la mesa.

En uso de la voz, el Biólogo Samperio, comenta que, será importante ahí presentar ahorita hemos cambiado aquí también dentro de la dirección en regulación ambiental, parte del procedimiento no que se conociera ahorita los tiempos estamos cambiando el tratamiento lo de los permisos de arborización, todo lo que se está dando entonces yo creo que será un punto que también ahí podemos sumarnos en materia de urbanismo para explicarles ahí dentro del Consejo como bien comentas porque se están acercando ahorita muchos fraccionadores y ahorita la dirección también se ha estado enfrentando a que muchos pues no quieren darse cumplimiento a esas medidas de compensación que se le dieron y no quieren pagar, entonces yo creo que sí es un punto importante como comenta Luis Demetrio, para abordar principalmente en la parte de los fraccionadores no porque muchos de ellos sí no quieren cumplir esta regla que nos establece que debe de haber un árbol por casa habitación, pero yo creo que sería un punto y cortante que podríamos ahí colaborar con ellos expresarles también o ver el procedimiento que nosotros llevamos y entonces para sumarlos no lo dejo en la mesa también

En uso de la voz, el maestro Yeshua, comenta que, aquí la invitación sería sean si algún otro miembro del Consejo quisiera asistir la invitación que nos hacen es el jueves 22 de febrero a las 8:30 h inician ellos allí en desarrollo urbano, al lado donde está el implan, si algunos es quisiera acudir a presentar en esta en esta muestra personas que te amo nos abrieron las puertas para tener esta participación este diálogo es muy importante que como consejos tengamos un diálogo más allá de que es otro Consejo que está por allá no pero tenemos mucha relación con nuestros temas con los temas de ellos y pues es abrir este diálogo también ellos decían pues pudiéramos nosotros participando o seamos el año pasado pero uno de nosotros participar en su Consejo pues adelante o sea no nos sirve es este diálogo interno los consejos quién diálogo entre las direcciones no pero pues también dentro de los consejos es importante y todas esas inquietudes que nosotros vamos



observando entonces bueno deja abierta la puerta se lo están ahí escriben en el grupo si alguno quiere quisiera participar a existir y por intenciones es esta esta relación aumentar la relación entre los consejos y colaboración cien por ciento.

Se dan por concluidas las participaciones, por lo que, agotado el orden del día, se instruye al Secretario de este Consejo en la elaboración del acta de este día y sin existir más asuntos por tratar se da por finalizada la sesión siendo las 9 horas con 36 minutos del día señalado.

	Nombre	Cargo	Firma
1	Maestro Yeshúa Israel González Silva	Presidente del Consejo y Ciudadano Consejero del Sector Educativo	
	Regidor Hildeberto Moreno Faba	Consejero miembro Presidente de la Comisión de Medio Ambiente	
2	Biólogo Jaime Samperio Vázquez	Secretario del Consejo	
3	Rigoberto Montes	Ciudadano Consejero de la Paramunicipal Zoológico	
4	José de Jesús Esparza	Ciudadano Consejero de la Paramunicipal Metropolitana	
5	Silvia Negrete	Ciudadano Consejero del Sector Grupos Vulnerables	
6	Juan Carlos Rojas Valadez	Ciudadano Consejero de la Paramunicipal IMJU	
7	Ing. Luis Demetrio Pérez Cuellar	Ciudadano Consejero del Sector Empresarial	